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tratan por esta técnica?
-Muchas y no sólo las en

fermedades convencionales.
Por ejemplo, hacer que una

persona deje de fumar o un

cocainómano abandone su

adicción.
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El oncólogo Santos Martín se dedica a la medicina natural

El equilibrio interior de
las personas el mejor antídoto
contra el cáncer

ROBERTO GIMÉNEZ

En
la década de los años

70 el presidente nortea

mericano Richard Nixon
declaró oficialmente la

guerra al cáncer. Gastó
cientos de millones de dólares
en la investigación de esa en

fermedad con escasos resulta
dos prácticos, si nos atenemos

a las estadísticas. El número
de cánceres diagnosticados
crece cada año de forma expo
nencial. El protocolo médico
convencional existente hace

que el tratamiento que se hace
en el Hospital más avanzado
de Houston, y son palabras
del Dr. Carles Vallbona, un

hombre que lo conoce bien,
sea el mismo que el que se si

gue en el Hospital General de
Granollers. Sin embargo, la

paradoja es que la eficacia de
los tratamientos sea relativa:
varía según cada caso, incluso
cuando es detectada en un

mismo estadio. La medicina
no tiene respuesta a esta pre
gunta. Esta es una de las ra

zones por las que el Dr. Santos
Martín después de haberse li
cenciado en medicina por la
Facultad de Valencia y docto
rado en la Universidad Tü

bingen de Alemania, donde se

especializó en oncología y ejer
cido durante once años en di

ferentes hospitales de Alema
nia y de Suiza, decidió estu
diar la medicina natural a

través de diversos métodos: la

homeopatía, la biorresonan
cia, la medicina medioam
biental. Desde 1990, este ma

drileño de 49 años, afincado
en Granollers, ha optado por
esta vía de medicina alterna
tiva...

... La medicina convencional
me aburre, no hay médicos
que tengan ojo clínico, se ha

perdido. Hoy los médicos sólo
tienen ojo para ver el informe
de un TAC, una analítica, una

radiografía, pero no para ver

la cara de un paciente, escu

charle y ver lo que le está pa
sando ...

... Yo vengo de una familia
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Xavier Solanas

El Or. Santos Martín ¡unto con el aparato de biorresonancia.

de médicos y a mí me interesa
conocer la enfermedad en su

conjunto ¿por qué dos perso
nas que viven juntas una tie
ne una tuberculosis y otra que
está a su lado no la tiene?

¿Por qué esta persona ha de
sarrollado un cáncer? ...

-¿Por qué?
-El cáncer es multifacto-

rial pero la alimentación es

básica y el 'coco' también, la
cabeza. De alguna forma el
comportamiento de un tu
mor en el organismo es como

el de una persona en la so

ciedad. El tumor se comporta
como un ser unicelular a pe
sar de que pertenece a un or

ganismo pluricelular. No se

identifica con su organismo.
El ser humano es una indivi
dualidad que vive en una co

lectividad, la disfunción apa
rece cuando mentalmente o

espiritualmente, como se

quiera decir, no se produce
esa integración. El equilibrio
interior puede evitarte el
cáncer.

-¿Una cuestión mental?
-Es rnultifactorial. pero yo

he visto cómo muchas perso
nas después de haber sufrido
una crisis personal grave, por
ejemplo, una ruptura matri
monial, han desencadenado
un cáncer. ..

-¿Se puede detectar el
cáncer antes de que apa
rezcan síntomas?

-Por biorresonancia tengo
comprobado que en el cáncer
de mama ocho meses antes de

que se presente cualquier al
teración en sangre o en analí
ticas, ya se detectan alteracio
nes eléctricas que luego se

confirman como alteración
tumoral. Lo he podido com

probar en un estudio realiza
do sobre 168 mujeres.

-¿Qué es la bíorresonan
cia?

-Es una técnica muy depu
rada soviética usada por los
astronautas de la MIR. Era la
última prueba diagnóstica que
se les hacía antes de viajar al

espacio.

-¿En qué consiste?
-La idea es que cualquier

ser vivo tiene un campo físico
y un campo electromagnético.
A través de un aparato pode
mos medir cómo se encuen

tran los órganos del cuerpo, si
en proceso inflamatorio o pro
ceso degenerativo. Haciendo
uso de esta técnica podemos
determinar, a grosso modo,
qué meridianos están altera
dos y corregir esa alteración,
que es la enfermedad.

-¿Qué enfermedades se

-¿Cómo?
-A través de la informa-

ción eléctrica que se transmite
por biorresonancia, puedo ha
cer que el cerebro de esa per
sona crea que está tomando
cocaína o tabaco, es igual, con

lo cual influimos para que el
ansia de la droga sea mucho
menor.

-El alcohol es actual
mente la principal drogo
dependencia que existe,
¿también soluciona el pro
blema?

-Con el alcohol no funcio
na y no acabo de entender

por qué. No tengo bien detec
tado a través de qué punto
del cuerpo se puede solucio
nar, aunque tampoco he teni
do muchos pacientes, no lo

tengo tan trabajado como el
tabaco.

-¿La biorresonancia cu

ra las enfermedades?
-Depende de qué tipo de

enfermedades. Las alergias sí,
problemas como la artrosis no

se pueden curar porque es

una enfermedad crónica. El

cuerpo no tiene capacidad pa
ra regenerarse, pero sí que
mejoramos la sintomatología
de manera eficaz.

-¿Y el cáncer...?
-A los pacientes que ya

han sido tratados con todo ti

po de terapias, podemos ayu
darles a mejorar su calidad y
cantidad de vida, pero no sólo

por biorresonancia. A los otros

pacientes, en estadios menos

avanzados, no es posible tra

tarlos actualmente sólo con

biorresonancia o técnicas si
milares. Son muy pocos los

pacientes que lo hacen y por
ello nada significativos, pero
se les puede ayudar a llevar

mejor muchos de los efectos
secundarios de las terapias y la

propia enfermedad.

-¿Si esta técnica funcio
na por qué no está más ex

tendida?
-Lo importante es tener

una visión global de la enfer
medad, la curación y la perso
na que lo padece, yeso no se

hace. Además, una medicina
de este tipo no genera renta

bilidad económica. No intere

sa. La industria farmacéutica
es muy poderosa ...
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